

# (Une courte biographie de Hazrat Ummul-Baneen (P

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Hazrat Fatima fille de Khalid fils de Hazam fils de Rabi'e fils de Amer Kalbi appartenait au clan



des Banu Kilab, qui était une des familles les plus nobles parmi la Hachémites et célèbre pour la bravoure et la vaillance de ses guerriers. Quelques années après le martyre de Hazrat Fatima az-Zahraa (P), Imam Ali (Psl) a exprimé son désir à son frère Aqil fils de Abu Talib (Psl) à épouser une femme d'une tribu courageuse. Hazrat Aqeel qui était très compétent en tribu généalogique a immédiatement proposé le nom de Hazrat Fatima (Psl) fille de Khalid fils de Hazam et le mariage a eu lieu peu de temps après.

Beaucoup plus tôt pendant 8 AH, l'Imam Ali (Psl) avait été donné la prophétie par le Prophète Mohammad (Pslf) d'un fils courageux qui serait martyrisé aux côtés de son frère l'Imam al-Hussein (Psl) le jour d'Achoura. Depuis ce jour-là, l'Imam Ali (Psl) avait attendu la naissance de ce fils qui s'est incarné par la personne de Hazrat Abbas (Psl).

Hazrat Umm-ul-Baneen vint à la maison de l'Imam Ali (Psl) sachant très bien qu'avant sa direction des femmes du paradis, Hazrat Fatima az-Zahraa (P) vivait dans cette maison. Elle a servi l'Imam Ali (Psl) de la même manière que Hazrat Umm-e-Salma (P) avait servi le Saint Prophète (Pslf) après la disparition de Hazrat Khadija (P).

Immédiatement pas à pas dans la maison, elle a promis d'agir elle-même comme un esclave des enfants de Hazrat Fatima (P). Sa sincérité était très respecté par les enfants de Hazrat Fatima (P) qui lui ont toujours donné un statut élevé et du respect. Fatima fille de Hazam (P) était une dame et cultivée, et elle mit au monde quatre fils de Hazrat Ali : Abbas, Abdullah, Jaafar et Usman .

Le sens de «Ummul Baneen» est «Mère des Fils». Tous ses fils furent martyrisés avec l'Imam al-Hussein comme. Après leur martyr, elle demanda aux gens de ne plus l'appeler 'Ummul Baneen' à jamais. Quand l'Imam al-Hussein (Psl) quittait Médine pour l'Iraq Hazrat Ummul Baneen demanda à ses quatre fils, Hazrat Abbas (Psl), Abdulla (Psl) , Ja'far (Psl) et Usman

(Psl) de sacrifier leur vie dans la cause sacrée de l'Imam al-Hussein (Psl).

Le 10 Muharram 61 AH, le jour du martyre de l'Imam Hussein (Psl) et ses 72 compagnons fidèles à la bataille de Karbala lorsque Hazrat Umme Salamah été témoin que la terre dans la bouteille que lui a donné le Saint Prophète (Pslf) s'était transformé en sang, elle a soulevé le cri de "Ya Hussein" Ya Hussein "et a déclaré que l'Imam al-Hussein (Psl) a été martyrisé selon la .(prophétie prédit à elle par le Saint Prophète (Pslf) sur le martyre de l'Imam Hussein (Psl

**:(Hazrat Ummul Baneen a mené la première cérémonie de deuil sur l'Imam al-Hussein (Psl**

Ensuite Hazrat Ummul Baneen recueillit les femmes de Médine dans sa maison et ont toutes pleuré pour le martyre de l'Imam Hussein (Psl).

Ce fut le premier Majlis après le martyre de l'Imam al-Hussein (Psl). Hazrat Ummul Baneen avait fait tant de sincérité envers la descendance du Prophète qu'elle aimait l'Imam al-Hussein (Psl) plus que ses propres enfants. Un sentiment qui était du fond de son cœur - C'était dans la mesure où quand elle a reçu les nouvelles indiquant le martyre de ses quatre enfants, elle dit: « Parlez-moi d'al-Hussein (Psl) » et quand elle a reçu les nouvelles du martyre de l'Imam al-Hussein (Psl) , elle a dit: « Tous les artères de mon cœur sont déchirés. Que tous mes enfants et tout ce qui existe sous ce ciel azur soit sacrifié pour la grâce de l'Imam al-Hussein (Psl).

Il est enregistré dans les comptes historiques que Hazrat Ummul Baneen est décédée le 13 Jamada-II 64 A.H. et a été enterrée dans le cimetière Jannat ul-Baqi dans la ville sainte de .Médine